



PRÉFET
ADMINISTRATEUR SUPÉRIEUR
CHEF DU TERRITOIRE
DES ILES WALLIS ET FUTUNA

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mata'Utu le 11/12/2018

Les nouvelles dates de rotation du Southern Pearl et du Capitaine Wallis pour l'année 2018 entre Wallis et Futuna

La dernière rotation de l'année du navire « Southern Pearl » doit avoir lieu à Wallis le 13 décembre prochain pour une arrivée à Futuna le 15 décembre 2018.

Pour faire face au retard et au cumul des arrivages de conteneurs à Suva, la compagnie maritime PDL a décidé d'envoyer le navire « Capitaine Wallis » à Wallis et à Futuna avant les fêtes de fin d'année.

Le navire « Capitaine Wallis » doit accoster au quai de Mata-Utu-Wallis le 20 décembre 2018 pour une arrivée au quai de Leava- Futuna le 22 décembre 2018.

A l'approche des fêtes de fin d'année, nous vous conseillons d'anticiper au maximum vos commandes et vos envois de marchandise vers l'île de Futuna lors de ces deux rotations.

Nous invitons donc les habitants à faire le nécessaire soit auprès du service des postes et télécommunications, ou des transitaires ainsi que des agences maritimes, pour se faire livrer à temps !

Contact presse :
Gaël ROUSSEAU – Chargé de communication du Préfet
+00681.72.11.21



Préfet de Wallis-et-Futuna



@Prefet986



www.wallis-et-futuna.pref.gouv.fr